
Quand on aime, on ne compte pas : « 70 000 ». C'est aujourd'hui le nombre d'habitants du centre historique de Venise et des îles proches. Mais combien à la Renaissance ?

14-12-2014

avec

« 70 000 ». C'est aujourd'hui le nombre d'habitants du centre historique de Venise et des îles proches. Mais combien y en avait-il au début de la Renaissance ?

- Réponse : 260 000

- On appelle Venise insulaire le territoire constitué principalement de la Venise historique, de la Giudecca et des îles de Burano, Murano, Torcello, Sant' Erasma.

- La population permanente de la Venise insulaire est aujourd'hui d'environ 70 000 personnes, dont 20% d'origine vénitienne.

- Les jours d'été, la Venise insulaire accueille un nombre de touristes égal au nombre de ses habitants.

- Au début de la Renaissance, la Venise insulaire abritait 260 000 habitants.

- Autant que
la commune administrative actuelle de Venise qui, outre la Venise insulaire,
réunit l'île du Lido, la ville côtière de Mestre et quelques autres cités de la
lagune.